
SECTION LIVRYENNE DE GYMNASTIQUE VOLONTAIRE 

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE du 17 novembre 2023 

(Année 2022/20223) 

Le quorum étant atteint (167 présents ou représentés ) le Président ouvre l’Assemblée 
Générale à 19H30 

 

I - Présentation des membres du Comité Directeur et du Bureau  

Présents :  

• -  Jean Jacques BITEAU Président  
• -  Sylvie TELLECHEA Secrétaire  
• -  Liliane TERRIER Secrétaire Adjointe  
• -  Brigitte MONFALCONE  Trésorière  
• -  Ghislaine BOURUMEAU 
• - Farida HEZON Membre 
• - Martine LALOUM Membre 
• - Marie Jeanne LONGHAIS Membre 
• - Jean Marc PASTANT Membre 

Absents excusés : 

• Danièle LEPINE Trésorière Adjointe 
• Pascale DUVAL Membre 

Ces personnes constituent le Comité Directeur de l’association et sont entièrement bénévoles (travail 
administratif, réunions diverses, déplacements dans les gymnases, beaucoup de temps consacré à la 
section surtout de Septembre à Décembre).  

Présentation des invités   

Absents et excusés :                                                                                                                                 
M. Pierre-Yves MARTIN  Maire de Livry-Gargan,                                                                               
M. Philippe ARNAUD Adjoint au Maire chargé des Sports 
M . Jean- Pierre BARATTA Conseiller Municipal en charge de la vie associative  

Présents :                                                                                                                                              
Mme Michèle LLANES présidente du Codep 93.                                                                                  
M. Miloud YOUCEF Codep 93 

II - Présentation des animateurs  

Présents :  David LARSONNEUR et Elissia MEZZIANA arrivés en cours de séance 

Absents et excusés :                                                                                                                                          
Sophie BARCESSAT , Myriam BRICKA , Marie Pierre DUDEK , Sylviane HAAG                         
Gianni MANTA , Carolina JUGO VIDAL , Patty VIDAL   



III - Lecture et approbation du compte rendu de l’Assemblée Générale du 25 Novembre 2022  

L’approbation du compte-rendu de l’Assemblée Générale du 25 Novembre 2022 est soumise au vote 

Contre : 0 Abstention : 0  

Le compte rendu de l’AG du 25 Novembre 2022 est adopté à l’Unanimité  

IV - Rapport moral de l’année écoulée  

 Le Président fait lecture du rapport moral. 

Aucune question 

Le rapport moral est soumis au vote  

Contre : 0 Abstention : 0  

Le rapport moral est adopté à l’unanimité  

V- Rapport d’activité de l’année écoulée  

La Secrétaire fait lecture du rapport d’activité.  

Aucune question 

Le rapport d’activité est soumis au vote  

Contre : 0 Abstention : 0  

Le rapport d’activité est adopté à l’unanimité  

VI – Rapport financier  

Celui-ci est constitué : 
 - du compte d’exploitation 2022/2023 
 - du budget prévisionnel de l’année 2023/2024 et de l’année 2024 /2025                                                             
-  la  vérification des comptes 

Le compte d’exploitation 

La Trésorière fait lecture du compte d’exploitation  

Aucune question 

Le compte d’exploitation est soumis au vote  

Contre : 0 Abstention : 0  

Le compte d’exploitation est adopté à l’unanimité  

Les budgets prévisionnels 



La Trésorière présente les budgets prévisionnels  

Aucune question 

Les budgets prévisionnels 2023/2024 et 2024 /2025 sont  soumis au vote  

Contre : 0 Abstention : 0 

Les budgets prévisionnels 2023/2024 et 2024/2025 sont adoptés à l’unanimité  

Vérification des comptes  

Les vérificateurs aux comptes Martine BASSOT et Pierre SOURIMANT font lecture de leur rapport  

Aucune irrégularité n’a été relevée . En conséquence le quitus comptable est donnée à la trésorière 

VII - Cotisations pour la saison 2022/20223  

Le Comité Directeur propose une nouvelle grille tarifaire au 1er Septembre 2024 qui permet de 
conserver des tarifs accessibles en apportant plus d’équité 

Question : une adhérente vante les bienfaits des cours APA et demande si les cours seront maintenus 
la prochaine saison                                                                                                                                   
Le président s’engage à tout mettre en œuvre pour le maintien de ces cours 

Cette nouvelle grille tarifaire est soumise au vote 

Contre : 0.     Abstention : 0 

La grille tarifaire qui sera appliquée au 1er Septembre 2024 est adoptée à l’unanimité 

VIII - Renouvellement du comité directeur  

L’ensemble du comité directeur présente sa démission.                                                                      
Aucun adhérent n’est volontaire dans la salle pour intégrer le nouveau comité directeur , les anciens 
membres se représentent tous 

Le nouveau comité directeur sera donc composé de : 

Jean-Jacques BITEAU  président                                                                                                      
Sylvie TELLECHEA secrétaire                                                                                                              
Liliane TERRIER secrétaire adjointe                                                                                                                                                   
Brigitte MONFALCONE trésorière                                                                                                                                 
Danièle LEPINE trésorière adjointe                                                                                                       
Ghislaine BOURUMEAU , Pascale DUVAL , Farida HEZON , Martine LALOUM,                              
Marie Jeanne LONGHAIS et Jean Marc PASTANT seront membres du comité directeur 

Les pouvoirs bancaires sont attribués à  
Jean-Jacques BITEAU, Brigitte MONFALCONE et Liliane TERRIER 

IX– Questions diverses   

Propreté des salles : une adhérente évoque le manque de nettoyage de la salle AMV 10 /15 



Une autre surenchérit en constatant le même problème au gymnase Delafontaine                                 
Le Comité Directeur va saisir les services concernés de la ville 

Clôture 

La prochaine fête du club se déroulera le 15 Mars 2024 

Tous les points prévus à l’assemblée ayant été traités, l’assemblée se termine à 20 heures 50 après que 
le président ait remercié tous les participants qui, par leur présence, encouragent le comité  directeur à 
poursuivre sa tâche du mieux possible. 

 
Le Président convie alors tous les participants à se rendre dans la salle juxtaposée afin de participer au 
« pot de l’amitié »  

 

Pour le Bureau :  

Le Président :  Jean – Jacques BITEAU 

 
 

La Secrétaire : Sylvie TELLECHEA 

 

La Trésorière : Brigitte MONFALCONE 

 

La Secrétaire Adjointe : Liliane TERRIER 

 

La trésorière Adjointe : Danièle LEPINE 

 

 

 

 
 

 


